



# Männerchor Boppelsen

Präsident: Urs Vonrüti, Otelfingerstr. 6, 8113 Boppelsen, 044 844 60 30, [urs.vonrueti@gmx.ch](mailto:urs.vonrueti@gmx.ch)

## Bundesfeier 2021

Schulanlage Boppelsen, 1. August 2021, 17:00 Uhr bis ca. 24:00 Uhr

### Corona-Schutzkonzept

#### 1. Ausgangslage

Die Politische Gemeinde Boppelsen ist Gastgeber der Feier. Dieses Jahr wurde dem Männerchor Boppelsen die Organisation sowie das Führen der Gastwirtschaft an der Bundesfeier übertragen.

#### 2. Anzahl der erwarteten Besucher

Der Männerchor geht von ca. 200 Festbesuchern aus (Erfahrungswert aus früheren Anlässen).

#### 3. Orte und Besucherkapazitäten

Bei guter Witterung wird der Anlass auf dem Pausenplatz (max. 400 Personen), bei schlechter Witterung in der Mehrzweckhalle (max. 250 Personen) der Primarschule Boppelsen durchgeführt.

#### 4. Geltende Covid-Auflagen des Bundes

Es gelten die Auflagen vom 26. Juni 2021. Für die Bundesfeier 2021 gilt im Besonderen:

Massnahmen des Bundes gegen das Coronavirus



Aussen, ohne Zertifikate, ohne Sitzpflicht:

- max. 500 Personen
- keine Maskenpflicht

Innen, ohne Zertifikate, ohne Sitzpflicht:

- max. 250 Personen
- Maskenpflicht
- Kontaktdaten erfassen

Der Männerschor stellt den Besuchern kein Schutzmaterial wie Masken und Desinfektionsmittel zur Verfügung. Kontaktdaten müssen nur im Innern der Mehrzweckhalle erfasst werden. Pro Tisch wird ein entsprechendes Formular aufgelegt. Die Datenerfassung erfolgt durch die Besucher selbständig.

#### 5. Festwirtschaft

Für die Gäste werden Festbänke mit einem jeweiligen stirnseitigen Abstand von ca. 0.8m aufgestellt. Es gilt Selbstbedienung. Um mögliche Staus an Getränke-/Essensausgabe sowie an Kassen und Grills zu minimieren, werden die jeweiligen Positionen mehrfach eingerichtet. Die Mitglieder des Männerchors tragen bei ihren Einsätzen Schutzmasken.

#### 6. Infrastruktur und WC-Anlagen

Es steht die Infrastruktur der Primarschulanlage in Absprache mit dem Hauswart, Herrn Schlegel, zur Verfügung.

#### 7. Kontrollen / Eigenverantwortung

Der Männerchor wird bei erkennbaren Verstössen von Personen gegen die Corona-Regeln entsprechend darauf hinweisen. Weitere Massnahmen liegen in der Kompetenz der Gemeinde Boppelsen. Es wird an die Eigenverantwortung der Besucher appelliert.